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Исковая давность на требование о признании вещного права отсутствующим
В статье проводится анализ судебной практики относительно решения вопроса о применимости норм исковой давности к иску о при-

знании вещного права отсутствующим. Разрешение заявленной дилеммы строится путем выявления характерных черт иска о признании 
вещного права отсутствующим. Сделан вывод о том, что исковая давность не распространяется на иск о признании вещного права отсут-
ствующим, поскольку это требование направлено на оспаривание зарегистрированного права на недвижимые вещи, а в силу ст. 195 ГК РФ 
исковая давность распространяется только на требования, в основе которых лежит нарушение права, а не оспаривание.
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The Limitation of Action in Respect of the Claim for Deeming a Proprietary Right to Be Absent
The article analyzes the jurisprudence regarding the decision on the applicability of the statute of limitations to the claim for recognition of property 

rights as absent. The resolution of the stated dilemma is built by identifying the characteristic features of the claim for recognition of property rights as 
absent. It is concluded that the statute of limitations does not apply to a claim recognizing property rights as absent, since this requirement is aimed at 
challenging the registered right to immovable things, and by virtue of Art. 195 of the Civil Code of the Russian Federation, the statute of limitations applies 
only to claims based on a violation of the law, and not a dispute.
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